

07.11.2023 - 07:23 Uhr

## La Garde aérienne suisse de sauvetage (Rega) et le Musée Suisse des Transports ont procédé à une refonte intégrale de l'exposition sur la Rega au Musée des Transports.



## Communiqué de presse

Lucerne, 7. novembre 2023

Un regard sur le monde du sauvetage aérien

La Garde aérienne suisse de sauvetage (Rega) et le Musée Suisse des Transports ont procédé à une refonte intégrale de l'exposition sur la Rega au Musée des Transports. Cette mise à jour a donné lieu à l'installation d'une réplique du centre d'intervention de la Rega pour les hélicoptères et les avions-ambulance ainsi qu'au lancement du nouveau RegaCLUB. L'exposition est ouverte au public dès maintenant.

«La Rega est une institution incontournable. Nous, au Musée des Transports, tenons à montrer aux visiteurs et visiteuses le travail important qu'elle effectue», a souligné le directeur du Musée des Transports, Martin Bütikofer, lors de l'inauguration en présence de nombreux invités. L'exposition de la Rega remaniée illustre de manière impressionnante le monde du sauvetage aérien ainsi que le travail des sauveteurs et sauveteuses du ciel. Afin de faire plonger les visiteurs et visiteuses au plus près de ce service de sauvetage impressionnant, le centre d'intervention de la Rega pour les hélicoptères et les avionsambulance a été reconstitué de manière très réaliste dans l'exposition. Le centre d'intervention réceptionne les appels d'urgence 24 heures sur 24 et coordonnent quelque 21 000 missions en Suisse et à l'étranger. Nouveau RegaCLUB pour les enfants. En plus de la rénovation de l'exposition, le nouveau RegaCLUB a été lancé au Musée des Transports avec la toute première journée-découverte du RegaCLUB. Quelque 70 enfants de toute la Suisse avaient gagné au préalable leur billet lors d'un concours. Lors de la journée-découverte, les gagnants et qagnantes ont eu la possibilité de poser leurs questions à de véritables membres de l'équipe de la Rega et de mieux connaître le monde du sauvetage aérien dans le cadre d'un parcours-découverte. L'atterrissage d'un hélicoptère de la Rega au Musée des Transports a constitué le point fort de la journée. Par ailleurs, les enfants ont eu l'occasion de voler au côté d'un pilote d'hélicoptère dans le simulateur d'hélicoptère de la Rega, de discuter avec la pilote et l'équipe médicale de l'avion-ambulance et, encadrés par des spécialistes, de guider un hélicoptère dans la version actualisée du simulateur Downwash. Le CEO de la Rega, Ernst Kohler, s'est exprimé en ces termes lors de l'inauguration : «L'exposition du Musée des Transports nous offre une très bonne occasion de montrer notre travail à un large public. Je suis particulièrement heureux que la centrale d'intervention de la Rega puisse être ainsi découverte de manière tangible. Elle représente le coeur de la Rega, mais, contrairement aux hélicoptères de sauvetage et aux avions-ambulance, elle est nettement moins visible.» L'exposition modernisée de la Rega au Musée Suisse des Transports est ouverte au public dès maintenant et offre aux visiteurs et visiteuses de tout âge la possibilité de vivre le monde du sauvetage aérien au plus près.

Photos Téléchargement des photos sur ce lien.

Musée Suisse des Transports **Beatrice Rüttimann**, responsable communication d'entreprise

Tél. 041 375 74 72, tél. 079 622 00 37 <a href="mailto:beatrice.ruettimann@verkehrshaus.ch/fr">beatrice.ruettimann@verkehrshaus.ch/fr</a>

www.verkehrshaus.ch/fr

Le Musée des Transports est un musée et un parc à thème dédié à tous les domaines de la mobilité. Il favorise l'intérêt et la compréhension des contextes historiques et des développements avec leurs répercussions sur la société, l'économie et l'environnement. L'exposition de la «House of Energy» est consacrée à l'axe thématique de l'énergie. En plus du musée en lui-même, le Musée des Transports accueille également un planétarium, le «cinéthéatre» et l'univers «Swiss Chocolate Adven-ture». L'association Musée Suisse des Transports est l'exploitante du Musée des Transports. Le Musée Suisse des Transports est le musée le plus visité de Suisse.

## Medieninhalte



©rega

Diese Meldung kann unter <a href="https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000061/100913118">https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000061/100913118</a> abgerufen werden.